
• VIDA MUNICIPAL 

MÁS SOBRE LOS POLÍGONOS 
"A" Y "C" 

La primera moción del PP era 
sobre el Polígono A, considerando este 
grupo que se llevan casi diez años con 
ese polígono paralizado, por lo que se 
pedía que se agilizara su solución, im
pulsando su desarrollo. Se acordó que la 
Comisión de Hacienda encargue el pro
yecto, en lo que todos los asistentes 
estuvieron de acuerdo. 

Otra moción del PP pedía la crea
ción del Consejo Local Agrario, a lo que 
el grupo socialista respondió que ya el 
año anterior se había tratado este tema, 
manteniéndose reuniones con los gru
pos y asociaciones, incluso se solicitó el 
local de la Cámara Agraria, sin haber 
obtenido respuesta de esta institución, 
acordándose, que se realicen las gestio-
nes para llevar este asunto adelante. 

Después llegarían las dos mociones 
socialistas, la primera sobre el polígono C, 
aprobándose también que se encargue la 
redacción del proyecto. 

Por el pmtavoz socialista se defendió 
la necesidad de una Casa de Oficios, una vez 
que se ha comprobado el éxito de la Escuela
Taller, por lo que se acordó llevar adelante 
los trámites para solicitar su ubicación y 
creación en la localidad. 

La /Orre será il11111i11ada 

DEDICACION EXCLUSIVA DE 
AGUSTIN ORTEGA 

En el punto número diez de la sesión . 
se aprobó la dedicación exclusiva del pri
mer teniente de alcalde Agustín Ortega, con 
los votos favorables del PSOE y en contra 
del PP, al considerar este último grupo había 
que dotar en primer lugar a la Corporación 
de técnicos, tales como UN arquitecto y un 
letrado. 

Respondió a los populares el alcalde, 

señalando Nemesio de Lara que el gran 
volumen de trabajo que movilizan las dele
gaciones de Obras y Depo1tes, y la dinámica 
de la propia alcaldía, hacen necesaria esta 
dedicación exclusiva, que redundará en be
neficio de la gestión municipal". 
ILUMINACION DE LA TORRE 

Asimismo se aprobó la firma del con
venio marco de guarderías rurales, así como 
la iluminación de la torre e iglesia de Santa 
Catalina. "Ahora, -señaló el portavoz socia
lista,- que todo el casco urbano se va a 
encontrar totalmente iluminado lo haremos 
con la torre" 
DON DIEGO SEGUIRÁ SIENDO BAR 

Comenzó el tumo de ruegos y pregun
tas realizados por la oposición, con el reali
zado sobre la situación del Bar Don Diego, 
respondiendo el alcalde que en la actualidad 
está a la espera de una resolución para que en 
un futuro pueda subir a subasta pública, 
aunque se mantendrá como bar. 

Las restantes preguntas del PP fueron 
sobre los continuos cortes de energía eléctri
ca, indicando el alcalde que se harán las 
gestiones pe1tinentes, pidiendo igualmente 
los populares que se vigile la entrada y salida 
a los colegios, a lo que el concejal delegado 
de Gobernación Alfonso Castaño, señaló 
que está en estudio por la Jefatura de la 
Policía. 

1 PLENO DEL 14 DE OCTUBRE • QUE CONTINUE ELACTUALINTERVENTOR 
PAULINOSANCHEZ 

T an sólo dos puntos en el orden del día 
del pleno extraordinario del lunes 14 

de octubre, y en el estrado diez de los 
diecisiete concejales de la Corporación (8 
del PSOE y 2 del PP), presidiendo su prime
ra sesión el primer teniente de alcalde 
Agustín 01tega. 

El primer punto, aprobación del 
acta anterior, fue aprobado pero con 
algunas matizaciones a la misma por 
parte de los miembros de los dos grupos 
políticos representados en la Corpora
ción. 

Posteriormente se trató la posibi
lidad de contar o no con un interventor 
titular, debido a que el actual es acumu
lado, y este tema se trató al haber 
enviado un escrito el Ministerio de 
Administraciones Públicas. Pero el 
equipo gobernante consideró que el 

acertadamente su labor, y por lo tanto no 
necesario el que otro ocupara su puesto. 

El portavoz del PP, en este caso Fran
cisco Nieto, señaló que su grupo se abstenía 
"porque este punto ya lo habían tratado en la 
anterior Corporación y su grupo, siguiendo 

actual interventor está realizando muy Agustín Ortega presidiá el Pleno del 14 de octubre 

una línea de derecha abierta", creemos nece
sario que plazas como la de intervención 
estén ocupadas por un puesto fijo". Además 
los populares quisieran que se ocuparan otras, 
como las de arquitecto y abogado". El porta
voz del PP valoró positivamente la labor del 

interventor, pero consideraba que debía 
contarse con uno que pe1maneciera to
dos los días en el Ayuntamiento. 

Para el pmtavoz del PSOE, Diego 
García Abadillo, su grupo "valoraba po
sitivamente la labor del interventor por 
lo que convenía que continuara en su 
cargo", con lo que además reducimos 
gastos de nuestro Ayuntamiento, apa1te 
de que no conocemos como lo llevaría el 
nuevo, pues del actual sabemos de su 
efectividad y operatividad''. 

Finalmente se aprobó el punto se
gundo con los votos favorables del PSOE 
y la absteción del PP. 
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